



宮崎会長テーマ

『楽しくやろう・ロータリー』(Let's have fun-Rotary)

2024-2025 RI 会長:ステファニー・アーチック 2570 地区ガバナー五十幡和彦 会長:宮崎正文 幹事:田中快枝

13号 3355回例会 2024年10月3(木)

<今月のお祝い>

会員誕生日	山岸義弘君 一柳達朗君	金井祐一君
夫人誕生日	滝沢久美子様	繁田美香様
結婚記念日	吉田 勉 君	豊田義継君
	新井格君	一柳達朗君
	荒井正武君	津藤淳也君
	宮部圭太郎君	

❀ 会長の時間 ❀

宮崎正文会長

皆さん、こんにちは。やっと、涼しくなり良い季節になりました。この季節がずーっと続けばいいですね。さて、秋分の日も過ぎ 10 月に入りました。秋分とは、冬至・夏至・春分と秋分の中の一つでして、一年の中で昼と夜の長さが同じになるときです。そして秋の方を秋分で、春の方を春分と呼びます。皆さん、知っていると思いますが、お彼岸で春に食べるのが「ぼたもち」、秋に食べるのが「おはぎ」だそうです。同じ食べ物なのに呼び方が違うんですね。その由来は、春は花の牡丹、秋は花の萩が由来だそうです。



自分が会長をやらせていただいてから、もう 3 か月が経ち、早いのか遅いのか解りませんが、あと 9 か月一生懸命やらせていただきます。そして先週、26 日と 27 日の二日間、箱根親睦旅行に、18 名の会員と行って参りました。菅野親睦委員長には、準備から始まり、当日まで大変ありがとうございました。また、これからも行事が沢山ありますので、よろしくお祈りします。

入間を朝 8 時頃出て、箱根神社、箱根ガラスの森、芦ノ湖海賊船で初日は終わり、夜は懇親会でした。二次会まで全員でカラオケ行きまして、熱唱していました。杉田さんの、「高原列車は行く」が印象に残っています。そして、三次会、四次会と参加した皆さん、盛り上がっていました。

二日目は、大雨が心配していましたが、大したことはなく、強羅からケーブルカーとロープウェイを乗り継いで、大涌谷へと行き、黒玉子を食べ、多分あと 7 年は寿命が伸びたと思います。そして、大涌谷から桃源台駅へロープウェイで向かい、パスに合流しました。そこから御殿場へ向かい、最後の見学地「富士モータースポーツミュージアム」へ行き、色々な車を見学させていただきました。終わりには、隣に富士スピードウェイがあって、車が練習でしょうか、大きな爆音をふかせながら走っていました。入間へ無事に到着し参加された皆さん、ありがとうございました。

さて、今月は、「地域社会の経済発展月間」と「米山月間」そして 10 月 24 日は、「世界ポリオデー」です。地域社会の経済発展とは、何かと思ってましたが、地域社会とそこに住む人びとが経済的、社会的に自立できる道を開いています。

ロータリーのプロジェクトを通じて指導や研修を受けた人々は、地域社会での貴重な人材となって住民への指導、新ビジネス立上げの支援、経営方法の指導などを行っているそうです。ロータリー財団などを通じて、支援するプロジェクトを行い、支援していく活動だと思います。

米山は、皆さんご存じだと思いますが、全国のロータリアンからの寄付金を財源として、日本で学ぶ私費外国人留学生に奨学金を支給し、支援する国際奨学事業のことで、将来、日本と世界を結ぶ「懸け橋」となって国際社会で活躍し、ロータリー運動のよき理解者となる人材を育成することが事業の使命です。来週の卓話は、米山記念奨学生の卓話を予定しています。

10/24 は「世界ポリオデー」であります。入間クラブとしては、万燈まつりにポリオの T シャツを飾ると、11/3 の東松山で行われるスリーデマーチに参加するのが、今年の活動とお祈りしておりますので、皆さんの参加よろしくお祈りいたします。

<幹事報告>

田中快枝幹事

- 11月12月のプログラム（会場・時間）
- 第3グループ青少年交換プログラム協力金
交換留学生1人につき各会員1,000円の支援
次年度以降も同様とする。
- 創立65周年記念式典において記念事業として
入間市へ100万円の贈呈を基金より出金
- プロジェクター購入 商品選択は後日検討
- 山岸会員出席免除について
- 社会福祉協議会年会費五千元ニコニコより寄付
- マイロータリーへの登録のお願い

<報告・予定>

- ① 10/3(木)万燈まつり実行委員会 晝間会員
- ② 10/13(日)米山奨学生スピーチコンテスト
- ③ 10/17(木)入間RC・入間南RC合同例会(夜間)
合同ゴルフコンペ(昼間)
- ④ 10/26(土)RLI Part I 開催
- ⑤ 11/3(日)日本スリーデーマーチ 8名参加
- ⑥ 11/13(水)第4回会長幹事会
- ⑦ 11/21(木)創立65周年記念式典 Pleats. I
18:30 ご家族の方もお誘いください
- ⑧ 11/23(土)地区大会 熊谷スポーツホテル
- ⑨ 11/24(日)地区大会 行田産業文化会館
- ⑩ 12/19(木)クリスマス家族例会 ヘリテージ
18:30 ご家族の方もお誘いください
・10/12(土)黒須中・豊岡中体育祭 出席なし
・10/26.27(土日)入間万燈まつり

<出席報告>

駒形一人委員長

会員数	出席数	出席率	前回修正率
38名	23名	65.7%	

事前欠席連絡 6名

●委員長報告

[親睦活動委員会]

菅野茂実委員長

親睦旅行から無事に帰って来ました。皆様のご協力ありがとうございました。又、来週「ナポリのかまど」にて18時30分より家庭集会を開きますので、出席よろしくお願ひ致します。



[職業奉仕委員会]

間野尚委員長

本日は我らの生業を細淵会員にお願いしています。30分タップリとよろしくお願ひ致します。



[社会奉仕委員会]

一柳達朗委員長

米山の件でご報告です。来週10日の例会は米山の奨学生に卓話をお願いしています。中国出身で立教に通っています、康乃馨さんに卓話に来ていただきます。その際に米山奨学統括委員長の中野清様と。カウンセラーの西山様も一緒に来られると聞いています。皆さん楽しみにして下さい。



[青少年奉仕委員会]

金井祐一委員長

今年度もクリスマス時期にお子さんを対象にお菓子を配る相談に昨日フードバンク入間さんにお伺いしました。細淵会員のお力添えで地区補助金が下りましたので、昨年度よりも金額が上がっている等をご報告して相談してきました。お菓子の配布は12月21日を予定しています。皆さんお手伝いお願いします。一時期止まっていたミルク募金を再開しました。こちらもご協力お願いします。

[万燈まつり]

晝間和弘エレクト

今年の万燈まつりは、バザーは遣らないでポリオ関係の展示と入間RCのアピールをやりたいと考えてます。分担表を来週お配りしますのでよろしくご協力お願いいたします。



<ニコニコBOX>

細淵克則SAA

🌸宮崎正文君, 晝間和弘君, 田中快枝君, 細淵克則君
駒形一人君

細淵さん卓話お願いします。菅野さんお疲れさまでした。

🌸細淵克則君

親睦旅行ご協力ありがとうございました。

🌸細田浩司君, 津藤淳也君

細淵さん本日の卓話宜しくお願ひします。

🌸晝間和弘君

忽滑谷会員、先日は楽しい時間ありがとうございました。夫婦共々喜んでます。

🌸馬路宏樹君

申し訳ありません早退いたします。

本日¥53,000 累計¥277,000

■回覧、配布物

- ① ロータリーの友 10月号
- ② 地区大会のご案内
- ③ ロータリー米山豆辞典
- ④ 東松山RC創立60周年記念誌
- ⑤ プログラム 10, 11, 12月
- ⑥ フードバンクいるま寄贈品受領書
- ⑦ 合同例会のご案内と出欠表
- ⑧ 10/17 ゴルフコンペご案内と出欠表
- ⑨ 10/26.27 万燈まつり出欠表&反省会出欠表
- ⑩ 創立65周年記念式典プログラムと出欠表
- ⑪ 地区大会2日目出欠表
- ⑫ 茶の香めーる Vol. 92
- ⑬ 地域社会の経済発展月間リソースのご案内
- ⑭ 社会福祉協議会会員加入のお願い
- ⑮ 他ロータリークラブ週報
- ⑯ 地区会計収支報告
- ⑰ 山岸会員出席免除申請
- ⑱ 週報 11, 12号

❀ 会員卓話「我等の生業」 ❀

❀ 細淵克則 会員 ❀

私は中学生の時、父に「お前は私の会社を手伝わず、一国一城の主になれ」と言われました。そして、「事業用の土地を購入しておくから、そこで事業を立ち上げなさい」と言われ、現在の扇台の土地360坪を頂きました。



私は、事業よりプロの契約ライダーを目指していたので余り真剣に考えませんでした。オイルショック等などにより、レース活動を中止して大学を何とか卒業しました。24歳の時に現在の地に建材店を開き1年後にセキスイハウスの基礎工事の方が店に来て、そこから取引が始まりました。半年もするとその業者の紹介で7~8社位の基礎業者が私の会社から骨材や生コンを購入してくれました。そして東京練馬に本社が有る積和建設(セキスイハウス子会社)とも取引が始まりました。いつの間にか生コンの納入のシアを70%位まで取引する様になりました。積和建設はセキスイハウスの子会社の為、社長がセキスイより派遣されてきます。安藤社長の時に、生コンを100%当社で納入する話を頂きました。今までは基礎業者から支払いを受けていましたが、此れからは積和建設が直に振込んでくれる様になり、資金的にも非常に助かりました。続いてクレーン業務も100%当社請負う事に決まりました。大学の先輩の臼井社長の時には鶴の一声で始めたばかりの交通誘導の仕事も頂けました。生コン・クレーン・ガードマンで総額で月に約4,000万の売上が始まりました。警備会社で交通誘導だけでは売上が不安定の為なので、次の目標に施設警備を考えました。目標は駿河台大学で。増田総務課長とお会いした時はケンモホロロに断られましたが、後日、理事会でプレゼンテーションして欲しいと連絡が有りました。プレゼンテーションなんてした事が無いが無事に終了しました。返事が来ないで大学の恩師のゼミの権先生に連絡を取ると、山崎総長の息子さんを研究生として預かっているとの事、先生に応援して下さいとお願いしました。1月に当社に決定の報告を権先生から貰いました。

次の目標は大鵬薬品で。担当課長の伊勢さんとお会いしました。それから1年近く営業も行かず先方から連絡も有りません。ある日伊勢課長が会社に来て、当社に警備を頼みたいと言って来ました。条件は現行の会社より1円でも安い事。今いる警備会社の社員を引取ること。根回しは伊勢課長が全てして頂ける。これにより、大鵬薬品は当社の施設警備が始まりました。また大鵬薬品の筑波研究所も南所長にお願いして入札に入れて頂きました。

厳しい条件でしたが、絶対に当社に来ると確信を持っていました。サラリーマンの悲しいさがあるもので。思った通り当社が受注しました。

そして次の目標は入間のイオンです。生まれて初めて議員にお願いしました。安川電機の会議室で担当者とお会いしました。それをから幕張のカルフルの見積もりがきました。次に町田のカルフルの見積依頼が来ましたが適当な数字を入れて返信しました。7月に部長が来て町田カルフルが決まったのでお願いします。元々取る気が無いのでその金額では出来ませんと断りました。ビックリしたのはイオンの部長で稟議も通り当社で全て進んでいるので今更出来ないのは困ると大慌てでした。見積出して出来ないと言った会社は後にも先にも当社だけだと、後日、笑い話になりました。結局この件は町田、狭山のカルフル2店舗を当社で警備する事に落ち着きました。

翌年、イオンがダイエーを買収して190店舗の警備が始まりました。当社でイオンから無理やり、所沢、東大和、武蔵村山、八王子、立川の5.店舗を押付られ40名近くの隊員を集めなければなりません。そこで隠密作戦でダイエー警備の隊員に接触してリクルートしました。バレました。9月15日までは接触は禁止でした。怒られ始末書を書きました。懲りずにリクルートを続け2枚目の始末書を書き大目玉を貰いました。さすがに3枚目は怒られず始末書だけで済みました。もう諦められていたんでしょ。無事に5店舗の警備が始まりました。それから。相模原、甲府、大月、佐野のイオンの仕事を頂く様になりました。月に1800万以上の売上を頂く様になりました。営業は1回しただけなのに此れだけの仕事を貰えた私は本当に運が良いと思います

発行 入間ロータリークラブ

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町1-10 繁田醤油(株)内 Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788

■Email：iruma-rc@jupiter.plala.or.jp

■例会場：丸広百貨店入間店6Fパンケットホール Tel.04-2963-1111

■例会日：木曜日 12：30~13：30 ■会報委員長：吉田勉

